

Medienmitteilung

Datum: 17.09.2024

Rubrik: Bike / Sport / Events / Ferienregion

Aufhänger: Gelungener Auftakt des Nature E-Ride – dem neuen E-Bike Festival im Bike Kingdom und der Region Plessur

Link: bikekingdom.ch/natureeride

Gelungener Auftakt des Nature E-Ride – dem neuen E-Bike Festival im Bike Kingdom und der Region Plessur

Am Wochenende vom 14. und 15. September 2024 fand in den beeindruckenden Bündner Alpen erstmals der Nature E-Ride statt. In der inspirierenden und abwechslungsreichen Umgebung der Region Plessur und des Bike Kingdoms wurde die Welt der E-Bikes erkundet und hautnah erlebt. Mittendrin war auch der MTB-Visionär und –Legende Claudio Caluori.

Zwei Tage lang drehte sich in Chur und der Region alles um den aktuellen Velotrend: das E-Bike. In Chur sowie auf den Trails im Bike Kingdom und der Region Plessur stand den E-Bike Enthusiasten sowie Interessierten ein abwechslungsreiches und spannendes Programm zur Verfügung. Das Festivalgelände, welches sich direkt auf dem Parkplatz bei der Brambrüeschbahn in Chur befand, bildete den perfekten Ausgangspunkt um die neuesten E-Bikes bei einer Testfahrt auf den Trails unter die Lupe zu nehmen. Kompetente Beratung und das Know-How der Partner sorgten für spannende Gespräche und lehrreiche Wissensvermittlung. Bei strahlendem Sonnenschein waren so am Sonntag kurzzeitig alle Testbikes in Betrieb. Für das leibliche Wohl und die Stärkung vor oder nach der Tour sorgte ein ausgewähltes, lokales Foodangebot auf dem zentralen Festivalgelände, das auch Enduro- und Downhillfahrer:innen aus dem Alpenbikepark anzog.

An beiden Tagen erkundeten über 20 Teilnehmende auf der «Bosch eBike Erkundungstour» und der «Genusstour» die schönsten, teils bereits schneebedeckten Trails im Bike Kingdom und der Region Plessur. Dabei genossen sie lokale und regionale Spezialitäten sowie die beeindruckende Aussicht auf die verschneite Landschaft mit den herbstlich gefärbten Bäumen. Mit dabei war auch der MTB-Visionär und –Legende Claudio Caluori, der selbst als Tourguide aktiv war und so den Teilnehmenden die Chance auf einen spannenden Austausch bot.

Das Organisationskomitee blickt trotz wechselhafter Wetterbedingungen auf eine gelungene Premiere des Nature E-Ride zurück und freut sich mit den Erfahrungen und Rückmeldungen das E-Bike Event weiterzuentwickeln. Schon jetzt ist bei Organisatoren die Vorfreude auf die Austragung im Jahr 2025 spürbar.

Über den Nature E-Ride:

Mit dem Event wird ein erlebbares und einmaliges Angebot in der Region geschaffen, welches den boomenden E-Bike Tourismus abholt und die Destinationen Arosa, Chur, Churwalden, Lenzerheide und Tschierschen-Praden über die erschlossenen Täler optimal verbindet. Gleichzeitig soll die Positionierung (E-)Mountainbike für die Regionen rund um Chur, Lenzerheide und Arosa geschärft und eine direkte Wertschöpfung in den Randregionen Schanfigg, Tschierschen-Praden und Churwalden geschaffen werden.

HAUPTSPONSOR



PARTNER



graubünden Sport

SWISSLOS

FOOD & DRINKS



PARTNERIN WASSER & ENERGIE

PARTNER VOR ORT



AROSA TOURISMUS

Poststrasse 27

CH-7050 Arosa

+41 81 378 70 20

arosa@arosa.swiss | arosa.swiss



Sie finden diese Medienmitteilung und entsprechendes Bildmaterial online unter arosa.swiss/medienmitteilungen.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Anna Suchan

Marketing Managerin

T +41 81 378 70 48

E-Mail anna.suchan@arosa.swiss

HAUPTSPONSOR



PARTNER



graubünden Sport

SWISSLOS

FOOD & DRINKS



PARTNERIN WASSER & ENERGIE



PARTNER VOR ORT



Exclusive Bikes
Deutsche Strasse 34, 7000 Chur

GHOST



NORCO

PRO VELO
DRAUBÜNDEN

TUNAP
SPORTS

AROSA TOURISMUS

Poststrasse 27

CH-7050 Arosa

+41 81 378 70 20

arosa@arosa.swiss | arosa.swiss